



SI INDRA ESTÁ VENDIENDO NUESTRA EXPERIENCIA, QUE PAGUE POR LA MISMA [13/07/2021]

En los últimos días, ha sido titular en algunos medios de comunicación la noticia de que Indra ha ganado un contrato de 100 millones de euros para equipar los 38 Eurofighter del Ministerio de Defensa alemán (fuente: www.defensa.com). Como todos sabemos la sede de Indra Torrejón, entre otras, ha participado muy activamente en el desarrollo, producción y sostenimiento de sistemas del Eurofighter. Los trabajadores de dicho centro han realizado un trabajo técnico de alta cualificación y profesionalidad.

Un desempeño que vienen realizando durante muchos años y donde la amplísima experiencia técnica cubre sobradamente la falta de <<titulitis>> de la que Indra hace gala.

Por esta razón consideramos indecente que profesionales (algunos con más de 20 años de experiencia realizando esa labor de alto nivel técnico) tengan salarios muy por debajo de 20 k€ y subidas salariales nulas ininterrumpidamente.

Indra muestra de cara al exterior el alto número de profesionales cualificados en nómina y la amplia experiencia de sus profesionales, mientras ningunea y desprecia de puertas hacia dentro a los mismos.

Si Indra está vendiendo nuestra experiencia, que pague por la misma

Para mantenerte al día y recibir información de derechos laborales, síguenos en nuestro canal de Telegram https://t.me/CGT_TyD.

